



INFORME FABRICACIÓN ADITIVA

LAS TECNOLOGÍAS ADITIVAS SE EXTIENDEN A NUEVOS SECTORES, TRAS SER YA HABITUALES EN LAS PLANTAS INDUSTRIALES, Y SE ABREN A UN MAYOR NÚMERO DE MATERIALES UTILIZABLES. PÁGINAS 6-11

EUROPA

Imanol Pradales reivindica en su segundo viaje oficial a Bruselas mayor voz de las regiones en la negociación del diseño de los nuevos fondos de cohesión y ventajas competitivas de las naciones sin Estado. PÁG. 36

LA FIRMA

“ESS, pertsonak erdigunean jartzen dituzten empresa eredua”

Enekoitz Etxezarreta, Economía Social y Solidaria Masterreko arduraduna- Gezki PÁG. 12



estrategia

[empresarial]

Desde 1993
Número 705
1 - 15 de febrero de 2025
www.estrategia.net

E-NET



ADI Data Center Abanto estará operativo en marzo y en 2026, Arrasate

Alex Etxeberria, director de Atlantic Data Infrastructure (ADI), detalla los pormenores de una de las infraestructuras estratégicas de la CAV, como es la construcción de un gran centro de datos de primer nivel, con una inversión prevista de 100 millones de euros en cuatro años. Con Abanto ya en funcionamiento, y Arrasate-Mondragon en periodo de licitación, la última fase contempla la construcción de un tercer 'data center' en Álava, o la ampliación de los dos primeros. PÁG. 13



Amufer crece en el mercado internacional gracias al desarrollo tecnológico propio

PÁGS. 2-3

INVERSIÓN

Mondragon Ventures fija sus inversiones en la industria

El pasado año fue un buen ejercicio para Mondragon Ventures, al tomar parte en 12 empresas con una inversión de nueve millones de euros, el 40% ligado a la industria avanzada, según avanza el managing director de Centro de Desarrollo Empresarial de Mondragon, Joseba Sagastigordia. PÁG. 28

INNO-TECH

BRTA conecta conocimiento con las necesidades empresariales

El director general de Basque Research & Technology Alliance (BRTA), Rikardo Bueno, analiza el peso del consorcio científico-tecnológico en sus primeros cinco años de vida y detalla los grandes objetivos marcados para este 2025. PÁG. 17



“Poner la oferta más cerca de la demanda nos va a sacar de este tensionamiento”

Denis Itxaso, consejero de Vivienda y Agenda Urbana del Gobierno vasco

PÁGINAS 24-25



> Javier Colmenero

Las empresas SEIC como motor económico de Donostia

El edificio Ekinn fue escenario de la mesa redonda organizada por Fomento de San Sebastián y ESTRATEGIA EMPRESARIAL en torno al informe encargado por la agencia de innovación de Donostia al Instituto Vasco de la Competitividad-Orkestra en relación a las empresas de Servicios Empresariales Intensivos en Conocimiento (SEIC), que sitúa a la capital guipuzcoana como un importante nodo de oportunidades empresariales vinculadas al conocimiento y la tecnología. Tomaron parte Roberto Urkitza, consejero delegado-director de ESTRATEGIA EMPRESARIAL; Miren Estensoro, investigadora senior de Orkestra; Iñigo Olaizola, director gerente de Fomento de San Sebastián; Amaia Zurutuza, CSO y directora científica de Graphenea, y Albert Algans, CEO de Nuuk Technologies. PÁGS. 44-45